

# Carlo Pezo entrega su apoyo a Nicolás Noman para la segunda vuelta electoral de Gobernador Regional

**E**n un punto de prensa sostenido ayer en Copiapó, el ex candidato a Gobernador Regional, Doctor Carlo Pezo, expresó su apoyo y el de sus adherentes, a Nicolás Noman, de cara a la segunda vuelta que elegirá el cargo en Atacama.

Pezo argumentó que esto se debe a que considera que la actual gobernanza a cargo del Gobernador Miguel Vargas, ha sido “una mala gestión”.

## AL RESPECTO EL EX CANDIDATO A GOBERNADOR REGIONAL, CARLO PEZO, DIJO:

“Primero, agradecer el cariño y respaldo que tuvo nuestra candidatura en primera vuelta, no logramos pasar a segunda vuelta, pero tenemos que tener una postura política en esta, nuestra candidatura se levantó frente a una mala gestión, a una mala gobernanza, frente a indicadores de corrupción, las fundaciones, frente a muertes en la lista de espera, la salud pública tiene una gestión deplorable, por lo tanto en la segunda vuelta, nosotros, con nuestra convicción, desde nuestra vereda política que es la centro-izquierda, creo profundamente en las libertades de hombres y mujeres, en los derechos sociales adquiridos, eso nos altera con una convicción que va más allá de lo que alguien espera, porque me han preguntado ¿tu vas a apoyar al candidato de la centro-izquierda o el de la derecha?, nosotros vamos a apoyar proyectos, a la persona que no tenga temas de probidad, a la persona que esté disponible a conversar, como político, conversé con mi equipo de trabajo, con las personas que adhirieron, y tengo clara que la decisión que estamos tomando, es una decisión responsable, pensando en las personas, en mis pacientes que se levantan a las 4 de la mañana, pensando en hombres y mujeres que tienen que sufrir persecución, aún así estuvimos disponibles a conversar con el señor Miguel Vargas, la soberbia va a ser derrotada, porque no nos quiso es-

cuchar. Estamos haciendo un llamado, entendiendo la libertad de conciencia de cada persona, sin presión, sino que con un deseo de cambio, yo no quiero más corrupción, no quiero ver a mis pacientes sufrir por no tener hora en los hospitales o medicamentos, no quiero ver a nuestra comunidad cuando está encerrada en sus casas, y ni hablar del empleo, por lo tanto el día de hoy, muy responsablemente donde no hablamos de candidaturas presidenciales ni parlamentarias, estamos hablando del próximo Gobierno Regional, queremos uno de unidad, que vaya más allá de la derecha o de la izquierda, que no sea patrimonio de un parlamentario, como lo ha sido este Gobierno Regional, debe ser patrimonio de la gente. La autoridad que vamos a elegir tiene toda la convicción de poder tomar las mejores decisiones, por eso debemos estar disponibles y apoyar a la región, y a la gente, por la tanto, el apoyo que nosotros creemos que debe recibir, e invitamos a la gente que nos apoyó, que la mejor opción en esta segunda vuelta es el señor Nicolás Noman”.

## SOBRE ESTE APOYO RECIBIDO, EL CANDIDATO A GOBERNADOR NICOLÁS NOMAN, EXPRESÓ:

“Sé que no fue una decisión fácil, sé que muchas veces uno recibe muchas presiones desde el punto de vista político, pero el paso que ha dado Carlo, el Doctor Pezo, el paso que ha dado todo su equipo, entendiendo muy bien, que esta no es una elección de derechas o izquierdas, es más profunda, que tiene que ver con la gestión, la cual, en nuestra región, está al debe, es cosa de ver como decía el Dr. Pezo, la salud de nuestra región, la seguridad en ella, la falta de inversión,



la educación, yo sufro y me da rabia cuando veo que regiones como Coquimbo y Antofagasta crecen y se desarrollan, y Atacama siempre está ahí, la única manera que podamos levantar nuestra región es que lo hagamos con unidad, esto es, trabajar con todos, y cuando digo esto, es porque acá no sobra nadie, y en mi gobierno regional, voy a trabajar con todos, porque justamente como decía el Dr. Pezo, cuando vi las propuestas que tenía en materia de salud y en materia social que me convocan plenamente, por supuesto que le pedí ayuda, justamente, para que entre todos levantemos nuestra región de Atacama, y por eso hoy públicamente, agradezco a Carlo este gran gesto y apoyo, porque lo que estoy seguro, es que entre todos vamos a poder levantar a nuestra querida Atacama”.

### EXTRACTO DE REMATE DE INMUEBLE

Ante el Segundo Juzgado de Letras de Copiapó, domiciliado en pasaje Sofía Bermedo N° 191, 2° piso, ex Calle Tres Puntas, en juicio ejecutivo, Rol N° C-1211-2024, caratulada “BANCO DE CRÉDITO E INVERSIONES con CHIA MEDRANO, CARLOS GASTÓN”, se rematará próximo **6 de diciembre de 2024 a las 12:00 horas**, en el recinto del Tribunal, el inmueble del ejecutado consistente en el Departamento N° 716 del séptimo piso del Edificio 3, del Condominio Doña Alejandrina I con acceso por calle Leonidas Pérez N° 3.450, Ciudad, Comuna y Provincia de Copiapó, Tercera Región de Atacama. Se incluye el derecho de uso y